

Pinar del Río conquista segunda victoria en final del béisbol cubano



Pinar del Río, 12 abr (RHC) La selección de Pinar del Río doblegó hoy 8x7 a su par de Ciego de Ávila en el quinto juego de la final del béisbol cubano y redujo su desventaja en el duelo, aunque sigue contra la pared.

Tras caer en los tres primeros partidos por marcadores de 9x4, 2x1 (en 13 entradas) y 6x5, las huestes de Jorge Ricardo Gallardo se impusieron la víspera 6x3 y, con el triunfo de este martes, todavía están debajo 2-3 en el play off al mejor en siete juegos de pelota.

Los Tigres avileños, vigentes campeones de Cuba, inauguraron la pizarra con dos imparables y una jugada de doble robo en el mismo primer capítulo, y una entrada más tarde aumentaron a 2x0 la ventaja cuando combinaron el boleto al jardinero central Yoelvis Fiss y un biangular del receptor Osvaldo Vázquez.

Pero los Vegueros pinareños empataron en el final del cuarto episodio, aupados por un doble a lo corto del jardín derecho producido por el segunda base Andy Sarduy, que encontró las bases llenas.

Y en el sexto tomaron control de las hostilidades con dos boletos y tres imparables, más un error del jardinero izquierdo Luis Robert Morirán, para fabricar un ramillete de cinco carreras y colocarse delante 7x2.

Esta ventaja parecía suficiente para el abridor Baños, dominante a partir del tercer acto, pero el diestro permitió un biangular y regaló dos boletos en el sexto episodio, antes de saltar del box.

Otro derecho, Yaifredo Domínguez, vino en su rescate y, ayudado por dos jugadas de doble play, trabajó con eficacia tres entradas.

Sin embargo, luego de un imparable por dentro del cuadro y un error del jardinero central Reinier León, regaló dos boletos y se fue a las duchas, dejando las bases llenas, sin outs, en el noveno capítulo.

En esta situación entró a lanzar el zurdo Liván Moinelo, que aunque regaló otra base por bolas, dominó al intermedista Raúl González y facturó los outs 26 y 27 con ponches consecutivos a José Adolis García y Ariel Borrero, para preservar el triunfo de Baños.

William Saavedra, de 4-3, más Andy Sarduy, también de perfecto en tres oportunidades ofensivas y con cuatro impulsadas, comandaron el ataque de los anfitriones, que conectaron 12 indiscutibles.

Por los derrotados sobresalieron González, de 4-2, con una impulsada, y Vázquez, de 3-2, con un remolque.

El fracaso fue a la cuenta de Lázaro Blanco, que permitió ocho hits y cinco carreras limpias en cuatro y un tercio de apertura, antes de que desfilaran por el box otros seis lanzadores visitantes.

El sexto juego de la porfía se disputará el próximo viernes, desde las 19:15 hora local, en el estadio José Ramón Cepero de la capital avileña.

Resultado de hoy (Estadio Capitán San Luis, Pinar del Río, Cuba)

123 456 789 C H E

Ciego de Ávila 110 001 004 7 8 1

Pinar del Río 000 250 10X 8 12 1

G: Vladimir Baños

P: Lázaro Blanco

Salvado: Liván Moinelo
(Tomada de Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/90305-pinar-del-rio-conquista-segunda-victoria-en-final-del-beisbol-cubano>



Radio Habana Cuba